

CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL DE JUNDIAÍ – CMPC

Lei Municipal 9.633 de 14 de setembro de 2021

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA TRÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS

Reuniram-se às 20 horas do dia três de maio do ano de dois mil e vinte e três, pela plataforma Zoom, os membros titulares e suplentes do Conselho Municipal de Política Cultural. A reunião ordinária foi presidida pelo Presidente Nelson Picchi Junior, e secretariada por mim, Clarina Ana Fasanaro, para a seguinte **PAUTA**: 1- Aprovação da Ata da Plenária de 05 de abril de 2023. 2 - Conferência Municipal de Cultura. 3 - Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 177/2023 – Reunião com o Vereador Val de Freitas. 4 - Criação da Comissão Eleitoral para recomposição de cadeiras vagas. 5 - Proposta do Grupo de Trabalho – Recursos do Fundo Municipal de Cultura. 6 - Devolutiva dos trabalhos do GT do Plano de Desenvolvimento Econômico. 7 - GT da Cena Amadora – Início dos trabalhos.

1- Aprovação da Ata da Plenária de 05 de abril de 2023 – A Ata foi lida pela Secretária do CMPC, Clarina Fasanaro e Rita de Cássia Carvalho sugeriu que quando da citação de conselheiro na Ata, na primeira citação, tenha nome e sobrenome. Sendo assim deu-se a aprovação da Ata de cinco de abril de dois mil e vinte e três.

2 - Conferência Municipal de Cultura – O Presidente Nelson Picchi Junior salientou que o Grupo de Trabalho enviou as propostas, inclusive com indicação de datas, locais e palestrantes. João Carlos de Luca disse que enviou as propostas para a Rita, que abordou sobre os temas e eixos da Conferência determinados pelo Ministério da Cultura. Rita disse que com a mudança do governo federal houve alteração no cronograma e no tema e que atualmente o tema válido é Democracia e Direto à Cultura, porém os objetivos e eixos ainda não foram publicitados. Salientou que os temas enviados pelo GT estão fora dos sugeridos pelo Minc e que a etapa municipal tem prazo de realização até 31/08/2023. Rita disse ainda que se forem mantidos os temas propostos pelo GT eles estariam fora do preconizado e que deve-se aguardar a publicação do texto base para nortear a Conferência, inclusive mantendo os profissionais indicados. Rosana Congílio disse que os profissionais indicados para palestras na Conferência podem se adaptar aos temas que virão, visto tratar-se de ativistas da cultura e que é importante trazer profissionais de fora. Lucas disse concordar com a Rosana e que indicou um profissional que atua entre São Paulo e Campinas, salientando que o intercâmbio entre cidades é muito positivo. Nelson perguntou para a Rita se tinha uma previsão de data para publicação desses temas e Rita disse que não, mas que seria bom o GT enviar as necessidades de estrutura e data para reservar os locais. Nelson disse que o GT poderia já formatar a Conferência e quando tiver os temas, complementar o restante. Rita disse que o GT tem que pensar na forma de atrair a população para a Conferência. Clarina Fasanaro disse que atrair a população é um grande desafio, pois são temas específicos que

talvez não tenham o poder de atrair as pessoas. Paulo Almeida solicitou que a Rita ingresse no GT e que faça contanto com o Minc para saber sobre os eixos. Disse também que o GT já fez uma série de apontamentos que podem servir de base para a Conferência e que essa proposta deve ser considerada. Sobre atrair a população Gislaine da Silva disse que embora os temas não sejam atrativos para a população, os profissionais sugeridos fariam essa ponte. Kelly Galbieri disse concordar com o Lucas sobre trazer profissionais de fora e que se for para trazer só a realidade de Jundiá não funciona, disse que os temas são específicos e que somente pessoas do ramo vão se interessar e que isso não é um problema, que não pode se prender à questão de número de público, senão não se faz conferência. João disse ser urgente definir datas para reservar os locais. Lucas disse que precisa fazer uma boa divulgação e que a TVTEC faz um bom trabalho nessa área, obtendo sucesso nos eventos. Nelson salientou que agosto está muito próximo e que não dá para deixar o assunto para o próximo mês. Finalizando essa pauta Nelson propôs que o GT se reúna, alinhe as questões, defina datas e locais e dê encaminhamento à UGC.

3 - Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 177/2023 – Reunião com o Vereador Val de Freitas. Nelson disse que não obteve sucesso na tentativa de se reunir com o Vereador, que inclusive foi até a Câmara e não conseguiu ser atendido, após esperar por uma hora. Diante disso Nelson sugeriu o envio de um documento com os apontamentos do Conselho e que inclusive já fez um texto que vai compartilhar no grupo do Whatsapp para aprovação pelos conselheiros. Gislaine disse que tem bastante gente engajada no movimento contra esse Projeto de Lei e que foi na tribuna da Câmara de Jundiá, onde leu um parecer jurídico sobre o tema, apresentando um abaixo assinado de 300 assinaturas. Nelson solicitou que a Gislaine envie esse parecer. Kelly disse ser muito importante o envio urgente desse documento para que o Vereador Val se manifeste, dando um prazo. Que no caso dele não se manifestar ou abrir diálogo, o Conselho deve divulgar seu posicionamento contrário ao Projeto de Lei, ampliando o debate com a população. Clarina disse que tem receio do projeto ser votado “na calada da noite”, já que o Jurídico da Câmara já se manifestou favoravelmente, declarando constitucionalidade. Nelson disse que espera abrir um diálogo com o envio desse documento e que vai enviar até dia cinco de maio a minuta do ofício. Ficou decidido por todos o compartilhamento do documento pelo Whatsapp para que os conselheiros possam opinar. Havendo consenso no grupo o documento será encaminhado.

4 - Criação da Comissão Eleitoral para recomposição de cadeiras vagas – Paulo se manifestou sobre a situação das faltas dos conselheiros e a Rita esclareceu que quando o suplente participa na reunião que o titular se ausentou, não se considera falta, que a falta está vinculada à cadeira e não à pessoa. Kelly se manifestou, fazendo questão que constasse em ata, sobre a situação do representante da Câmara Municipal, Douglas Medeiros, que segundo percepção dela compareceu na eleição da Mesa Diretora no Museu e depois não compareceu mais. Paulo disse que o vereador Douglas esteve representado na reunião de quinze de fevereiro pelo Assessor Parlamentar Daniel Munhoz. Clarina levantou a questão de que o conselheiro

representante da Câmara Municipal é um convidado tendo em vista que o Poder Executivo não pode impor ao Poder Legislativo uma normativa. Sendo assim, a cadeira da Câmara não tem suplente. Rita questionou sobre os dados do site, disse que as Atas precisam ser publicadas na Imprensa Oficial e solicitou à Secretária Clarina o envio das atas desde outubro de dois mil e vinte e dois, no formato world, para publicação. Paulo Henrique Rosa disse que é suplente do Ubirajara de Castro na Cadeira de Cultura Popular e que tem estado presente em todas as reuniões. Disse que o Ubirajara quer de fato se desligar do Conselho. Paulo disse que com a criação da Comissão Eleitoral se faz um levantamento pormenorizado das faltas e Nelson perguntou quem teria interesse de participar da Comissão. Kelly, Clarina e Nelson aceitaram fazer parte da Comissão Eleitoral.

5 - Proposta do Grupo de Trabalho – Recursos do Fundo Municipal de Cultura – Clarina fez a leitura da proposta do GT, que inclusive foi enviada por e-mail na convocação da Plenária, que visa destinar R\$ 120.000,00 para o fomento da Cena Amadora e R\$ 71.680,00 para ações formativas, em formato de bolsa de estudo, para capacitar artistas, gestores e produtores culturais. João Carlos disse que a proposta vem alinhada com os objetivos da Unidade de Gestão de Cultura e todos aprovaram o envio da proposta para a UGC elaborar os editais.

6 - Devolutiva dos trabalhos do GT do Plano de Desenvolvimento Econômico – Rosana disse que foi feita uma reunião, mas que não colocaram no papel. Nelson disse que a pesquisa compartilhada com os conselheiros faz parte desta ação e que vai aglutinar as respostas para envio ao Diretor dos Conselhos, Luis Zambom. Nelson pediu que as respostas sejam enviadas até o dia 05/05/2023. João pediu a palavra para abordar um assunto extra pauta. Disse que por ocasião do Dia Internacional dança, entrou em contato com o Lucas Martinelli para que sugerisse ações comemorativas. A Câmara de Dança sugeriu ações nos bairros e disponibilizou o nome dos artistas que se propuseram a participar de forma voluntária. João salientou que a Unidade de Gestão de Cultura não costuma sugerir aos artistas atividades voluntárias e agradeceu à Câmara de Dança pela colaboração tendo em vista que as ações foram um sucesso, obtendo resultados excelentes. Rita disse que o William está de férias e por esse motivo não estava presente, se fazendo representar pela suplente Luciana de Assis Costa.

Sem mais nada a discutir, a reunião foi finalizada às 22h12 pelo conselheiro e presidente do CMPC Nelson Picchi Junior. Eu, Clarina Ana Fasanaro, lavrei a presente ata. Participaram como convidados: Ana Maria Carrara, Henrique Parra Parra, Henry, Luciana Paulino, Gika e Daniel Munhoz, Assessor Parlamentar – representando o Vereador Douglas Medeiros, conselheiro da Câmara Municipal de Jundiá. **A reunião contou com a participação dos conselheiros:** Nelson Picchi Junior – Titular Audiovisual, Clarina Ana Fasanaro e Bel Rebello – Titular e Suplente da Música, Rosana Congílio – Titular Literatura, Paulo Henrique dos Santos Rosa – Suplente Cultura Popular, Tradicional e Urbana, Luan Henrique da Silva – Titular Teatro, Eliane Diana Nunes e Gislaíne Cristina da Silva – Titular e Suplente.

Economia Criativa e/ou Produtores e Gestores Culturais, Ambrósia Dual Oliveira dos Santos e Lucas Martinelli – Titular e Suplente Dança, Giovanni Benedito de Jesus Neves – Titular LGBTQIA+, João Carlos de Luca – Titular Unidade de Gestão de Cultura - UGC, Rita de Cássia Carvalho – Titular UGC, Luciana de Assis Cirio da Costa – Suplente UGC, Paulo Fernando de Almeida – Titular Assessoria de Políticas de Direitos Humanos, Kelly Cristina Galbieri – Suplente Assessoria de Políticas para Diversidade Sexual, Letícia Atique Branco – Titular da Assessoria da Juventude e Fernanda Sifuentes Pinheiro Leitão – Titular da Unidade de Gestão de Educação.

Jundiaí/SP, três de maio do ano de dois mil e vinte e três.

NELSON PICCHI JUNIOR
Presidente do CMPC

CLARINA ANA FASANARO
Secretária do CMPC